



Mejoran con arborización el parque Santa Rosa y dotan de áreas verdes a plazas, parques y conjuntos habitacionales

Seremi de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, destacó que “hemos firmado dos convenios, uno que nos va a permitir incluir arborización, talleres de huerto urbano, etcétera, en proyectos de vivienda. También suscribimos un convenio específico para la plantación de especies arbóreas que no había en el parque Santa Rosa. Invitamos a la comunidad de Alto Hospicio a visitarlo”.



Título: Mejoran con arborización el parque Santa Rosa y dotan de áreas verdes a plazas, parques y conjuntos habitacionales

En el marco del Mes de la Vivienda, Barrio y Ciudad, la Seremi de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá junto a SERVIU, materializaron dos convenios de cooperación con la Corporación Nacional Forestal, CONAF, en el parque Santa Rosa de Alto Hospicio.

En la actividad participaron el Seremi de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, junto al Seremi de Agricultura, Eduardo Justo Crucis; la Directora regional de CONAF, Natalia Ortega Osses y el Director (s) de SERVIU, Juan Pablo Sepúlveda Rosso.

El primer convenio entre SERVIU y CONAF es para avanzar en forestar con nuevas especies el parque Santa Rosa en Alto Hospicio, cuya administración es del Servicio de Vivienda y Urbanización, mientras que el segundo, entre MINVU y CONAF, es para intencionar la generación de áreas verdes y especies arbóreas con el objetivo de utilizar en espacios públicos y urbanos, además de proyectos de vivienda. Las autoridades destacaron esta alianza para buscar mecanismos para disponer de espacios de esparcimiento para las vecinas y vecinos. Además, tras la ceremonia se procedió a la plantación de distintas especies de árboles, que permitirán seguir potenciando el pulmón verde que constituye el parque en Alto Hospicio, que cuenta con especies originarias de la zona norte y espacios recreativos para la comunidad.

La Corporación Nacional Forestal procedió a plantar casi un centenar de especies, implementando un sistema de riego en el parque Santa Rosa. En la actividad se plantaron las especies arbóreas Lantana cámara, Acacia macracantha, Cupressus macrocarpa y Atriplex nummularia.

La Directora Regional de CONAF, Natalia Ortega Osses, valoró la importancia de esta alianza con MINVU. "La importancia de arborizar estos espacios -urbanos principalmente- es poder fomentar y propiciar los servicios ambientales, de esta forma los espacios verdes no sólo generan mejoras en la calidad de vida de las personas, sino que también bienestar y además, son espacios de biodiversidad, por lo tanto como CONAF estamos muy contentos y vamos a

seguir trabajando en fomentar nuevos espacios urbanos a través de esta alianza con MINVU y SERVIU". Respecto a esta alianza, el SEREMI de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, expuso que "en el parque Santa Rosa hemos firmado dos convenios, uno que nos va a permitir incluir arborización, talleres de huerto urbano, etcétera, en proyectos de vivienda, para mejorar el entorno de los condominios, pero también contar con ciudades más justas, plazas con mejor espacio público. También suscribimos un convenio específico junto a CONAF para la plantación de especies arbóreas que no había en el parque Santa Rosa, que está ubicado en la comuna de Alto Hospicio. Invitamos a la comunidad a visitarlo y a conocer las especies que se acaban de plantar, porque esto es finalmente generar mejores espacios públicos para la comunidad y esto va en directo beneficio de la calidad de vida de todas y todos nosotros".

La autoridad de Vivienda, además destacó que esta actividad "se enmarca dentro del Mes del Urbanismo, para lo cual tenemos aquí un trabajo en conjunto entre distintas instituciones, junto al Ministerio de Agricultura, para seguir trabajando en arborizar", expresó Diego Rebolledo Flores.

Mientras que el director regional de Serviuv, Juan Pablo Sepúlveda Osses, indicó que "este convenio con CONAF es un esfuerzo mancomunado, potenciando el trabajo que hacemos en el parque Santa Rosa al darle mucho mayor valor y el trabajo hecho aquí esperamos se replique en todos los espacios públicos que estamos haciendo, en especial los proyectos de nuevos parques urbanos que tenemos pensados, como el parque Los Olivos, Parque de la Integración, por lo que esperamos sea una iniciativa permanente y va a estar todo el respaldo y trabajo del equipo de SERVIU".

El parque Santa Rosa, que cuenta con una extensión de 5,5 hectáreas, colinda con la Villa Santa Rosa, que cuenta con juntas de vecinos, centros culturales, centros educacionales, clubes y centros de salud familiar, entre ellos el CESFAM "Yandry Añazo Montero", el cual se encuentra a una cuadra del parque.

